
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

REQUERIMENTO /{9/2022

Senhor Presidente,

Requeiro a Vossa Excelência, depois de cumpridas as formalidades

regimentais e ouvido o Douto Plenário desta colenda Casa Legislativa, para

'---' que seja enviado na forma da lei este ofício ao Excelentíssimo Prefeito, o
Senhor Gustavo Adolfo de Albuquerque Neves César e também ao secretário

de Obras o Senhor Wilson Louren~ra que seja feito melhorias na estrada-da antiga barragem no distrito de Alto Bonito, possibilitando assim melhor

acesso para os moradores daquela região.

Sem mais para o momento, reitero votos de elevada estima e

consideração.

Sala de Sessões da Câmara Municipal do Bonito, 01 de dezembro de 2022.

ítalo

Vereador
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